

# ELTERNBRIEF

## Informationen der Lippetalschule zur „Handy-Nutzung“



### Sehr geehrte Eltern,

am Mittwoch dieser Woche haben wir 139 neue Fünftklässlerinnen und Fünftklässler an der Lippetalschule begrüßt. Damit besuchen nun 923 Schülerinnen und Schüler unsere Schule, so viele wie zu keinem anderen Zeitpunkt seit Bestehen der Lippetalschule.

Mit dem Start in das neue Schuljahr haben sich die Schulleitung und die Lehrerkonferenz einhellig vorgenommen, die schon 2015 von der Schulkonferenz beschlossene Regelung in den Blick zu nehmen und wieder konsequent durchzusetzen.

#### Welche Handyregelung gilt an der Lippetalschule?

Alle Klassen: Die Nutzung von Handys/Smartphones ist auf dem Schulgelände nicht gestattet. Die Geräte sind beim Betreten des Schulgeländes auszuschalten und in die Schultasche zu legen. Wer sich nicht an die Regel hält, muss sein Handy abgeben und kann es nach Schulschluss im Sekretariat abholen. Im Wiederholungsfall müssen die Erziehungsberechtigten das Handy abholen.

Ausnahme: Der Jahrgang 10 darf die Smartphones in den Mittagspausen ausschließlich im Klassenraum benutzen.

Oberstufe: Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe II dürfen ihre Smartphones in Freistunden in den Räumen der Oberstufe benutzen, aber nicht an anderen Orten der Schule.

Lehrkräfte können für ihre Unterrichtsstunde entscheiden, dass zu unterrichtlichen Zwecken eine vorübergehende Nutzung zugelassen ist.

#### Was wollen wir erreichen?

Am wichtigsten ist uns, dass alle Schülerinnen und Schüler im Unterricht störungsfrei lernen können und weder missbräuchliche Kamera-Nutzung auf Toiletten oder Täuschungsversuche in Klassenarbeiten und Klausuren stattfinden. In Zeiten, in denen Heranwachsende unter dem ständigen Druck stehen, über verschiedene sozialen Plattformen ständig erreichbar zu sein und umgehend auf Nachrichten zu reagieren, bedeutet eine übergreifende Regelung gleichzeitig eine Entlastung für die Schülerinnen und Schüler, für die Schulgemeinschaft insgesamt einen konfliktfreieren Schulbetrieb.

#### Was bedeutet das für Ihre Kommunikation mit Ihren Kindern, während sie in der Schule sind?

Sie können Ihre Kinder jederzeit für wichtige Dinge erreichen, indem Sie sich im Sekretariat melden (02923/972310).

Mit freundlichen Grüßen

Volker Wendland  
Schulleiter

